

Themenabend für Eltern

Viele Eltern beklagen, dass ihre Kinder nur sehr wenig für die Schule tun. Der Schrei nach Freiheit, medialer oder anderer Unterhaltung ist jedoch riesig.

Was tun?

Ins Gewissen reden, Predigen oder auch Meckern sind gängige Maßnahmen, die aber vor allem mit zunehmendem Alter der Kinder meist nicht nur keine Wirkung haben, sondern auch häufig die Verweigerungshaltung noch steigern. Die Kommunikation zwischen Kind und Eltern engt sich zunehmend auf dieses Thema ein. Man streitet sich immer öfter. Eltern sind von ihren Kindern und Kinder sind von ihren Eltern genervt. So hat man sich das nicht vorgestellt.



Chill
mal!



Tu endlich
was für
die Schule!

Der **Schulpsychologe Paul Mangel**, ehemaliger Hauptschullehrer und selbst Vater von zwei Teenagern, will an diesem Abend in einem halbstündigen Vortrag helfen, die Situation besser zu verstehen und Hinweise geben, was getan werden kann, damit der Haussegen nicht mehr so schief hängt. Herr Mangel steht Ihnen anschließend für Fragen zur Verfügung. Auch **Frau Korporal**, Schulsozialpädagogin des Lernzentrums Horstmar, und **Frau Ring**, Beratungslehrerin des Lernzentrums Burgsteinfurt, sind gerne für Gespräche offen.

GYMNASIUM
ARNOLDINUM



Lernzentrum Horstmar
Drostenkämpchen 1
48612 Horstmar
www.arnoldinum.de



21. November

von 19:00 - ca. 20:30 Uhr

Mensa

Lernzentrum Horstmar